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*-^ское соревнование с тру

дящимися городов Каменск- 
Уральского и Нижнего Тагила, 
первоуральцы обязались госу
дарственный план 1958 года 
выполнить досрочно, выдать 
к нему дополнительно про
дукции на сотни тысяч рублей, 
сэкономить сотни тонн метал
ла, условного топлйва 3.500 
тонн и электроэнергии 1.200 
тысяч киловатт-часов.

Как же претворяются в 
жизнь обязательства? Верные 
своему слову, коллективы пе
редовых предприятий успешно
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езными
тельствами м  вне 
ели достойный 
вклад в общего
родские показатели. Все 
предприятия, за исключением 
обувной мастерской и Коуроз- 
ского леспромхоза, Хромпи
ковского стройуправления, 
значительно перевыполнили 
свои восьмимесячные задания 
как по выпуску валовой, «так 
и товарной продукции. Почти 
на 34 миллиона рублей сверх 
плана выдали продукции пер- 
аоуральцы за 8 месяцев. Сэ
кономлено много металла, 
топлива 4141,5 тонны и элек
троэнергии 865 тысяч квтч.

Все предприятия перевыпол
нили задание по производи
тельности труда и в целом по 
промышленности города она 
составила 101,1 проц. Среди 
крупнейших предприятий луч
ших показателей добился кол
лектив Динасового завода 
(107,3 проц.).

Стремясь закрепить достиг
нутые успехи, трудящиеся го
рода с новой силой разверты
вают социалистическое сорев
нование за достойную встре
чу XXI съезда КПСС. Приняв 
новые повышенные обязатель
ства в честь съезда, перво
уральцы показывают образцы 
самоотверженного труда. В 
эти дни сверхплановую про
дукцию выдают трубопрокат
чики и волочильщики, огне
упорщики и химики, горняки и 
рабочие других профессий.

Развертывая предсъездов
ское соревнование за увеличе
ние выпуска продукции, трудя
щиеся города не должны за
бывать и о том, что страна 
требует не только продукции 
больше, но и дешевую, и до
брокачественную. К сожале
нию, как показывают итоги 
восьми месяцев, с технико
экономическими показателями 
у нас не все обстоит благопо
лучно. Допускаются еще брак 
и перерасходы сырья и топ
лива, невыполнение плана по 
ассортименту.

СВОЕМУ СЛОВУ
Только по трем предприя 

тиям —  Новотрубном, Старо
трубном и Динасовом заво
дам —  потери от брака соста
вили почти 17 миллионов руб
лей. На эти средства можно 
было построить три много 
этажных благоустроенных до
ма.

В целом по городу себесто
имость продукции за 8 меся
цев снижена почти на два 
миллиона рублей. Сниже
ние себестоимости могло 
быть значительно большим, 
если бы ряд предприятий го
рода не завысил ее. Так на 
Новотрубном заводе она пре
вышена в 588 тысяч рублей, 
Коуровском леспромхозе —  
1.157 тысяч рублей, заводе 
«Искра» —  605 тысяч рублей 
и заводе термоизоляционных 
материалов— 125 тысяч руб. 
Эти цифры говорят о том, что 
на данных предприятиях нет 
еще настойчивой борьбы за 
снижение себестоимости про
дукции, за экономное и бе
режливое расходование мате
риалов и сырья. Это говорит 
также и о том. что руководи
тели хозяйственных организа
ций недостаточно настойчиво 
внедряют в производство по
ступившие предложения в хо
де массового рейда за эконо
мию и бережливость. Партий
ные и профсоюзные организа
ции еще слабо ведут работу 
по воспитанию у людей чув
ства хозяйского отношения к 
государственному добру.

В связи с подготовкой к 
XXI съезду КПСС среди тру
дящихся царит новый творче
ский подъем. Задача партий
ных, профсоюзных организа
ций в том и заключается, что
бы направить этот подъем на 
успешное выполнение повы
шенных социалистических обя
зательств, навстречу съезду 
родной партии новыми произ
водственными успехами.

НА РЕШ АЮ Щ И Х УЧАСТКАХ

Строго выполнять график
На строительстве цеха X» 7 

Хромпикового завода передовые 
бригады стремятся успешно спра
виться со своими обязанностями. 
В эти дни самоотверженно тру
дятся многие строители. Так, 
бригада маляров Нины Ткаченко 
старательно и качественно рабо
тает, до полутора норм дает за 
смену. Добрая слава на стройке 
идет и о другой бригаде маляров 
Е. В. Беленовой. Этот дружный 
коллектив также ежедневно пе
рекрывает задания с хорошим 
качеством.

До окончания срока строи
тельства цеха предстоит много 
дел, которые изложены в графи
ке. Но последний, особенно суб
подрядными организациями, не 
выдерживается. Медленно ведет 
электромонтажные работы кол
лектив участка Уралэлектромон- 
таж (начальник тов. Вятчин). 
Под угрозой срыва находятся ра
боты по термоизоляции (началь
ник участка конторы стройтер- 
моизоляции тов. Орбах).

На три дня раньше срока за
кончены малярные работы в от
делении «Поташа». Но очень 
медленно ведется окраска обору

дования и строительных конст
рукций. Занимающиеся этим ра
бочие спецконторы (начальник 
тов. Давыдов) 20 сентября ушли 
с работы раньше времени.

Не уложился в график-по бы
товым помещениям коллектив 
«Союзшахтоспецмонтаж» (на
чальник тов. Пантюхин). Еще 18 
сентября он обязан был закон
чить сантехмонтажные работы. 
Сорван график работ и участком 
Уралспецстроя (начальник тов. 
Комзин). По его вине строители 
не сумели вовремя опробовать 
всю систему четвертого оборот
ного цикла. Строители промуча- 
стка Хромпиковского стройуправ
ления (начальник тов. Бычков) в 
свою очередь задерживают кол
лектив участка Уралспецстроя в 
окончании работ по благоустрой
ству территории возле цеха.

Шахтостроймонтаж очень мед
ленно ведет работы по футеров
ке печей и совершенно ничего не 
делает по устройству пяти систем 
вентиляции.

Чтобы вовремя справиться с 
задачами дня, необходимо строго 
придерживаться графика.

А НИКОЛАЕВ

Навстречу X X I "съезду КПСС

Более двадцати 
лет работает в 
Хромпиковск о м 
стройуправлении 
оригадир мон
тажников Иван 
Игнатьевич Тру
сов. Честный, до
бросове с т н ы й, 
дисциплинирован
ный вожак пода
ет своим подчи
ненным хороший 
пример в труде. 
Сейчас коллек
тив. возглавляе
мый Трусовым, 
находится на от- 

.ветственном уча
стке монтажа 
оборудования но
вого цеха.

В честь X X I 
съезда монтажни
ки Трусова вста
ют на почетную 
трудовую вахту.

На снимке: 
Иван Игнатьевич 
ТРУСОВ.

Фото 
А. Зиятдинова.

На 450.000 рублей изделий
сверх планаВ этом году коллектив Перво

уральского горпромкомбината ра
ботает лучше, чем в прошлом.

Местный комитет профсоюза, 
руководствуясь новым положени
ем фабрично - заводских и мест
ных комитетов, провел большую 
работу по мобилизации рабочих 
на выполнение плана. В честь 
XXI внеочередного съезда КПСС 
они встали на трудовую вахту и 
взяли повышенные обязательства: 
произвести сверх годового плана 
готовой продукции на 450 тысяч 
рублей, повысить производитель
ность труда на 10 процентов,
снизить себестоимость выпускае
мой продукции на 1 процент,
дать сверхплановых накоплений 
не менее 110 тысяч.

Трудящиеся горпромкомбината 
пересмотрели свои обязательства.

полную мощность ооорудования, 
бесперебойного обеспечения ра
бочих деталями и решили выпол
нить годовое задание не к 25 
декабря, а к 1 ноября.

Труженики взяли индивидуаль
ные повышенные обязательства.

Рамщик А. Антонов, встав на 
предсъездовскую вахту, обязался 
ежедневно выполнять задание не 
менее 170 процентов.-

Мебелыцица А. Лаптева зая
вила •

- До сего времени ежемесяч
но изготовляла по 13 — 15 ди
ванов, а сейчас обязуюсь изго
товлять их по 18 штук в месяц.

Столяр М Свечников в честь 
j съезда решил ежедневно выпол- 
! нять задание на 200 процентов

Они подсчитали все свои возмож- и призвал всех рабочих поеледо- 
ности с учетом уплотнения рабо- i вать его примеру.

НА (ЕМЫ ДНЙ

чего времени, использования на А. ВАСИЛЬЕВ.

Д е к а д а  
безоласности движения

Министерство Внутренних Дел 
РСФСР приняло решение прове
сти в сентябре не территории 
Российской Федерации декаду 
безопасности движения. В Пер
воуральске она начинается с 25 
числа. Цель декады— привлечь 
внимание широкой общественно
сти всего населения к вопросам 
предупреждения аварий, несчаст
ных случаев и других дорожных 
происшествий на местном тран
спорте.

Надо отметить, что в нашем го
роде в  этом году было 48 не
счастных случаев. Абсолютное 
большинство их произошло по 
вине водителей, управляющих 
автотранспортом а нетрезвом ви
де, а также по вике самих граж
дан, не соблюдающих правил 
уличного движения.

Так, например, шоферы ме
бельной фабрики Пряхин, гортэпа 
Соловьев, индивидуальный владе
лец мотоцикла Владимиров в  
пьяном виде управляли машина
ми. Это привело к несчастным 
случаям по вине водителей. Все 
они привлечены к уголовной от
ветственности.

Отдельные шоферы ездят по 
городу с недозволенной скоро
стью. Так, шофер торга Русикоз 
ехал со скоростью 60 километров 
в час. При резком торможении 
машина перевернулась. Находя 
щиеся в машине пассажиры по
лучили увечья.

Был такой случай. Пьяный граж
данин Дерябин на площади Стз- 
ротрубного завода мешал дви
жению транспорта, на преду
преждение работника милиции 
не реагировал и впоследствии 
попал под машину.

В городе, особенно на Динасе, 
много нарушений произошло вви
ду того, что родители и школы 
не уделяли должного внимания 
воспитанию детей по соблюдению 
ими правил уличного движения 
и поведения на улицах. Отдель
ные дети стали жертаой уличного 
движения.

Задача городского отдела мили 
ции и всей общественности—до
биться сокращения происшествий 
на транспорте. Руководителям ав
тохозяйств необходимо провести 
собрания с водителями, обновить 
наглядную агитацию, участить 
проверку работы автомашин на 
линии и проверять их техниче
ское состояние.

Участие в проведении декады 
безопасности движения должны 
принять работники госавтоинспек- 
ции и другие службы милиции, 
руководители автохозяйств, ди
ректора школ. Городскому коми
тету комсомола надо создать 
комсомольские штабы по безо
пасности движения.

Декада безопасности движения 
— дело огромной важности. Го 
родской отдел милиции призы
вает общественные организации, 
граждан принять активное уча 
стие в декаде

А. ДЕВЯТКИН, 
начальник городского 

отдела милиции.

Н А  П О Л Я Х  С Т Р А Н Ы  
К 20 сентября в стране ско

шено зерновых и бобовых куль
тур (без кукурузы) 107,7 мил
лиона гектаров —  94,3 процен
та всей посевной площади, об
молочено около 80 процентов 
скошенного. В колхозах и совхо
зах Украины, Молдавии, Закав
казья, республик Средней Азии | 
и многих областей Российской i 
Федерации обмолот завершен поч- j 
ти полностью'. По-прежнему от- j 
стают с этой работой Алтайский 
край, Новосибирская, Кемеров- j 
ская и Читинская области. В Ка- ; 
захстане обмолочено 64 пропей- j 
та скошенного.

Темпы уборки кукурузы на си- j товятся 
лос нарастают: последнюю пяти
дневку ее скошено более одного 
миллиона гектаров, а всего— око
ло 12 миллионов гектаров.

В разгаре копка сахарной 
свеклы. Она выкопана почти 
с одной трети ее площади.

(ТАСС)

ПОЧИН МАСТЕРА М. ЧЕПЕЛЕВОЙ В ДЕЙСТВИИ
Улучшать качество продукции Капралова в августе выдал пер

за счет прекращения выпуска
обуви и других изделий третьим 
сортом —  такова суть ценного 
начинания мастера Марии Чепе- 
левой с Московской обувной

j фабрики имени Капралова.
Этот почин широко поддержан 

коллективами предприятий лег
кой промышленности столицы.

Коллектив фабрики имени

восортнои обуви на 2,5 процен
та больше, чем предусмотрено 
планом.

На фабрике «Парижская ком
муна» в августе изготовлено обу
ви первым сортом на о тысяч 
пар больше, чем полагалось по 
плану. Улучшают показатели и 
другие предприятия. (ТАСС).

НАКАНУНЕ 1500-ЛЕТИЯ ТБИЛИСИ

ТБИЛИСИ, 23 сентября 
(ТАСС). Трудящиеся Грузии го- 

отмечггь 1500-летие 
Тбилиси. К знаменательной дате 
строители спешат закончить со-

союзных республик. Снимаются 
леса со здания нового аэровокза
ла. Благоустроена площадь име
ни В. И. Ленина, в центре ко
торой, вокруг памятника Ильичу,

оружение зданий, которые еде- / разбит цветник.
лают древний Тбилиси еще кра
ше и благоустроеннее. В их чис
ле большая гостиница «Сакарт- 
вело», где поселятся гости, ко
торые приедут на торжества из

Завершается строительство 
новых магистралей, одна из 
торых свяжет между собою 
етрорастущие жилые районы 
Ваке и Сабуртало

и



П р о ф с о ю з н а я  ж и з н ь

Не используют своих прав
Положением о правах фабрич

но-заводских и местных- комите
тов профсоюзам предоставлены 
очень большие обязанности, и 
широкие права. Каждый проф
союзный комитет должен чувст
вовать себя полным хозяином, 
организатором коллектива трудя
щихся на выполнение производ
ственного плана и социалистиче
ских обязательств.

Однако этими правами в сво
ей повседневной работе пока не 
пользуется местный комитет 
станции Кузино. Надо прямо ска
зать, в производственных вопро
сах этого коллектива имеется 
очень много существенных недо
статков. В этом году, например, 
отправлено 104 неполноценных 
поезда и в них недовезено свы
ше 19 тысяч тонн народнохозяй
ственного груза, на что потребо
валось отправить дополнительно 
более 10 паровозов. Словом бра
ков в этом году допущено вдвое 
больше прошлогоднего.

В коллективе весьма слабо 
поставлена воспитательная рабо
та. Со стороны местного комите
та не ведется борьбы с бракоде
лами и нарушителями трудовой 
дисциплины. Нарушители не вы
водятся на широкий суд общест
венности, а, как правило, нака
зываются в административном 
порядке. Как ни странно, но здесь 
каждый второй работник имеет 
какое - либо административное 
взыскание.

Начальник станции тов. Н1я- 
каленко не считается с мнением

местного комитета. Например, 
вопросы о премировании отли
чившихся решает сам начальник, 
а председатель месткома тов. 
Лучников допускает по отноше
нию к руководителям не принци
пиальность. Да и сам-то он мало 
советуется со членами профсою
за. Рабочие собрания, производ
ственные совещания здесь прохо
дят редко.

Важным вопросом в работе 
профсоюза является распростра
нение передовых приемов труда. 
Надо сказать, что в коллективе 
есть передовики и новаторы про
изводства, люди, награжденные 
за безупречный труд значками 
«Отличник социалистического со
ревнования» железнодорожного 
транспорта. Но беда в том, что 
опыт работы этих людей местный 
комитет не распространяет.

Пора местному комитету и его 
председателю тов. Лучникову пе
рестроить свою работу в соответ
ствии с новым положением, по
вернуться*'лицом к своему кол
лективу, больше проявлять забо
ты о нуждах трудящихся, укреп
лять порядок и дисциплину на 
производстве.

Помощь в перестройке и улуч
шении профсоюзной работы мест
ному комитету обязана повсе
дневно оказывать партийная ор
ганизация. Именно она должна 
содействовать, чтобы комитет 
профсоюза в полной мере исполь
зовал свои права.

м  ильин .

И снова в родной
Нужно поддержать хорошее

школе
начинание

В  Б Л О К Н О Т  А Г И Т А Т О Р А

Могучая поступь нашей индустрия
М Е Т А Л Л

В 1957 году С С СР выплавил 
чугуна больше, чем Англия, 
Франция и Бельгия, а стали — 
больше, чем Англия и Западная 
Германия, вместе взятые. Толь
ко четыре предприятия — Маг
нитогорский, Кузнецкий, Н иж 
не-Тагильский комбинаты и за
вод «Запорожсталь» — выпу
скают чугуна и стали больше, 
чем вся промышленность такой 
индустриально развитой страны, 
как Франция.

В старой России черная ме
таллургия была сосредоточена 
на юге страны — в Донбассе и

Приднепровье. В 1957 году на 
долю восточных районов при
ходилось 40,9 процента общесо
юзной выплавки чугуна, 46,2 
процента стали и 46,6 процента 
производства проката.

Стране нужно больше метал
ла. Приводятся в действие 
дополнительные резервы на су
ществующих предприятиях, вво
дятся в строй новые мощности, 
расширяется железорудная ба
за. Только за 1958 — 1959 годы 
прирост добычи железной руды 
составит почти 35 миллионов 
тонн. Это  в два раза превышает 
добычу руды в 1955 году в Ш ве
ции и Англии, вместе взятых.

Белокурая девушка в черном 
халате и синем платочке на зо
лотистых косах, держа в руках 
пирометр, внимательно следит за 
показаниями прибора. Это — вы
пускница Билимбаевской сред
ней школы № 22 Людмила Бе
лых.

Окончив нынче школу, она по
шла на- производство, в лабора
торию труболитейного цеха Ста
ротрубного завода. Быстро на
училась делать анализы, опреде
лять газопроницаемость, влаж
ность и крепость формовочного 
песка. Сейчас Люда уже начи
нает работать самостоятельно. 
Ей очень нравится завод, работа 
в лаборатории. Она мечтает г 
будущем окончить институт и 
стать химиком.

...Сегодня у девушки особен
ный день. Закончилась смена 
на заводе, й Люда, поспешно пе
реодевшись, быстро идет в шко
лу. Перед входом она останавли
вается. Да, в этом здании она 
сама училась десять лет, здесь 
получила путевку в жизнь, а 
теперь будет работать в своей 
родной школе вожатой. Справит
ся ли она? Как же встретят ее 
пятиклассники? Понравится ли 
им новая вожатая? Какие инте
ресные дела увлекут их?

Не одна Люда решила рабо

тать в школе с пионерами. Ча
сто приходит к шестиклассни
кам Валерий Царев, работающий 
в электроцехе этого же завода. 
В прошлом году он по поруче
нию комсомольской группы 10 
класса «а» делал политинформа
ции в подшефном пятом классе, 
а сейчас пройодит с ребятами 
беседы о международном положе
нии. Шестиклассники всегда 
ждут с нетерпением прихода 
Валерия. Им нравится, как он 
просто, свободно и совсем по
нятно рассказывает о борющем
ся Алжире, о предстоящем фран
цузском референдуме, о полити
ке Соединенных Штатов Амери
ки.

Стали пожатыми еще три вы
пускницы школы ,М 22: Аля
Теплоухова, Фая Пеганова и 
Нонна Бельтюкова. Все девушки 
работают. Аля и Фая — лабо
рантками в школах, Нонна —  
контролером в ОТК Старотрубно
го завода.

Своих ребят Нонна узнала 
давно, и они ее знают уже че
тыре года. Это и не удивительно. 
Бельтюкова пришла в класс еще 
тогда, когда ребята были перво
классниками. С тех пор прошло 
четыре года. В течение этого 
времени ребят приняли в пионе-

Армянская ССР. Недавно состоялось торжественное открытие 
Котайской оросительной системы, протяженностью 43 километ
ра — одного из крупных ирригационных сооружений респуб
лики.

Новая оросительная система даст возможность оросить тыся
чи гектаров земель.

На снимке: пошла первая вода! С ликованием встречают ее 
строители, колхозники и гости.

Фото А. Экекяна. Фотохроника ТАСС .

ры. Много хороших дел Сделано 
в отряде. Участие в смотрах ху
дожественной самодеятельности, 
помощь отстающим, интересные 
сборы, пьеса Джанни Радари 
«Приключения Чиполлино», по
ставленная самими ребятами, - 
есть о чем вспомнить.

Пятиклассники уже наметили 
план работы на первую четверть. 
Здесь и подготовка к сорокале
тию комсомола, и к дружинному 
сбору, посвященному 41-й годов
щине Октябрьской революции, и 
сбор «Что я могу делать», и эк
скурсии * на животноводческую 
ферму колхоза имени Кирова, и 
на завод, где работают их стар
шие товарищи. Всем классом ре
бята приобрели пять лотерейных 
билетов и мечтают выиграть 
«Волгу», на которой можно по
учиться ездить.

Фая Пеганова, как, наверное, 
и все вожатые, считает своих 
пионеров самыми лучшими в 
школе. «Это самые хорошие, ак
тивные и развитые ребята. Они 
увлекаются абсолютно всем», — 
говорит она.

Действительно, в отряде ше
стого класса никто никогда не 
скучает. Здесь всегда знают, чем 
заняться, любое дело им по ду
ше. И вожатая недаром гордится 
ребятами. В этом году шести
классники хотят взять шефство 
над детским садом. Они сами бу
дут делать в классе политинфор
мации. В легкоатлетических со
ревнованиях, которые проводи
лись недавно в дружине, пионе
ры заняли первое место. Здесь 
любят спорт.

Впереди еще целый год, сотни 
увлекательных дел! Будут и ве
селые сборы, походы и экскур
сии, спортивные соревнования и 
пионерские костры в лесу. Хо
рошо, когда рядом старшие 
друзья! Они и расскажут что- 
нибудь интересное и объяснят 
непонятное, помогут исправить 
ошибку, подскажут вовремя, что 
делать, чем заняться.

Надо поддержать хорошее на
чинание выпускников Билимба
евской средней, школы. Это-~  
достойный пример для других 
школ нашего города.

А КИПРИЯНОВА

@  900-е годы —  это заря ре
волюционного движения в Ро с 
сии. Тогда рабочие все 'больш е 
стали переходить от экономи
ческих к политическим стач
кам и массовым демонстраци
ям. Боевой революционный дух 
заражал не только заводы и 
фабрики, промышленные цент
ры —  он проникал и в учеб
ные заведения, в крестьянскую  
деревню. Активно участвовала 
в борьбе молодежь.

Подъем активности молодых 
рабочих, студентов увидел В . И. 
Ленин. У ж е  на I I  съезде 
Р С Д Р П  (1903 год), в дни рож
дения Российской большевист
ской партии, он поставил во
прос об отношении к учащ ейся 
молодежи и внес на обсужде
ние проект резолюции. Привет
ствуя  «оживление революцион
ной самодеятельности среди 
учащ ейся молодежи», съезд 
предлагал всем организациям 
оказать всяческое содействие 
этой молодежи в ее стремлении 
организоваться.

В  самом начале века в Петер
бурге. Москве, Киеве. Харько 
ве. Ростове и других городах 
под руководством комитетов • 
Р С Д Р П  создаются первые мо
лодежные организации. Одной 
из многочисленных и жизнедея
тельных была организация, дей-

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 24 сентября 1958 г.

Навстречу 40-летию ВЛКСМ

Этапы большого пути
Ц И Ф Р Ы  И Ф А К Т Ы  И З  И С Т О Р И И  К О М С О М О Л А

ствовавш ая на юге России, —  
«Ю ж норусская группа учащ их
ся средних школ».

В  1905 году Ю жнорусская 
группа впервые в истории ре
волюционного молодежного дви
жения в России поставила во
прос о создании общерусского 
Союза молодежи.

@  Больш евики —  В. И. Л е 
нин, его соратники Я . М. Сверд
лов. И. В . Сталин, Н . К . К р уп 
ская и другие —  вели большую 
работу по воспитанию и спло
чению молодежи, вербовали ее 
в партию, вооружали революци
онной теорией, учили искус
ству классовой борьбы, борьбы 
за дело народных масс. Это под
готовило создание социалисти
ческих союзов молодежи. Пер
вый такой союз (С С Р М ) воз
ник в марте —  апреле 1917 го
да в Нарвско-Петергофском 
районе Петрограда. Его возгла
вил 19-летний рабочий Пути- 
ловского завода большевик В а 
силий Алексеев.

Вслед за Петроградом социа
листические союзы рабочей мо
лодежи возникли в Москве, на 
Пречистенских вечерних кур

сах, в Николаеве на заводе 
«Гремсуд». в Одессе, Кремен
чуге и в других промышленных 
центрах.

Организаторами союзов были 
виднейшие деятели партии. В  . 
Петрограде созданием союзов 
молодежи занималась группа ' 
большевиков во главе с Н. К . | 
Крупской, в Екатеринбурге (ны
не Свердловске)— Я. М. Сверд
лов, в Закавказье  —  А . И. М и 
коян, в Поволжье —  В. В . К у й 
бышев.

В  июне 1917 года «Правда» 
опубликовала примерный Устав 
Союза рабочей молодежи. Он 
по заданию В. И. Ленина был 
написан Н. К. Крупской. Устав 
определил задачи союза как 
организации социалистической, 
ведущей борьбу за политиче
ские и экономические права 
молодежи. Устав помог союзам 
молодежи приобрести органи
зационную стройность.

@ 8 — 16 августа 1917 года в 
Петрограде заседал V I  съезд 

I партии. В  специально принятой 
| резолюции говорилось: «Съезд 
I считает содействие (созданию)
■ классовых социалистических

организаций раоочей молодежи 
одной из неотложных задач мо
мента и вменяет партийным ор
ганизациям в обязанность уде
лить работе этой всевозможный 
максимум внимания».

Ш естой съезд партии наме
тил боевую программу союзов 
молодежи, определил их классо
вый характер и задачи. Н ачал
ся новый этап юношеского дви
жения.

Возникают социалистические 
союзы рабочей молодежи на 
Урале, Украине, Северном К ав 
казе и др. С первых же дней 
своего сущ ествования они вста
ли под большевистские знаме
на.

В  канун Октября, разрабаты
вая  конкретный план восстания, 
Ленин дал директиву: «Вы де
лить самые решительные эле
менты (наших «ударников» и 
рабочую молодежь, а ровно луч 
ших матросов) в небольшие от
ряды для занятия ими всех важ 
нейших пунктов и для участия 
их везде, во всех важных опе
рациях...».

И  вот около пяти тысяч мо
лодых рабочих Петрограда по

шли на ш турм  Зимнего. Рабо
чая молодежь участвовала в за
хвате телефонной станции, вок
залов, мостов через Неву. Во 
оруженные отряды рабочей м о
лодежи занимали Пулковские 
высоты, Гатчи н у  и другие при
городы Петрограда. Сорок про
центов московских красногвар
дейцев составляла молодежь. 
Самоотверженно боролась за 
власть Советов молодежь У р а 
ла, Украины, Белоруссии, Сиби
ри, Туркестана. В  Одессе Союз 
молодежи принимал активное 
участие в захвате правительст
венных учреждений, военных 
складов, военных училищ  и 
других важ ных объектов.

@ 2 9  октября 1918 года в 
Москве открылся I Всероссий
ский съезд союзов молодежи. В  
его работе приняли участие 176 
делегатов, из которых 80 про
центов было рабочей молодежи.

Съезд принял три основных 
принципа юношеского движе
ния: 1) Союз солидарен с Ро с 
сийской Коммунистической пар
тией (большевиков). Союз ста
вит себе целью распространение 
идей коммунизма и вовлечение 
рабочей и крестьянской моло
дежи в активное строительство 
Советской России: 2) Союз я в 
ляется независимой организа
цией, работающей под руковод
ством Р К П (б ); 3) Союз называ
ется: Российский Коммунисти
ческий Союз Молодежи.



Экономить везде к во всем
Коллектив Первоуральского 

участка Уралспецстроя успеш
но борется за выполнение плана, 
завоевав переходящее знамя тре
ста.

Однако у нас не исчерпаны все 
возможности в экономии.

Взять, например, подготовку 
котлованов под строительство, где 
руководит старший прораб К. За- 
зуля. Пользуясь тем, что имеет
ся большой парк землеройных 
механизмов, он допускает излиш
ние габариты, а отсюда вынима
ются лишние кубометры грунта.

С кирпичом обращаются край
не небрежно. При погрузке или 
разгрузке его сбрасывают нава
лом и без всякого учета, игнори
руют контейнерные перевозки. 
Это большое упущение отдела 
снабжения (руководитель тов. 
ТОсин). Такая же картина и с 
транспортировкой керамиковых 
труб.

Очень часто проектирующие 
организации допускают много из
лишеств в проектах. Долг каждо
го руководителя, мастера, прора
ба —  своевременно вскрывать их 
и добиваться устранения. Нужно 
помнить, что строить следует не 
только добротно, но и экономично.

Инженерно - техническим ра
ботникам надо доводить до све

дения бригадиров о нормах строй
материалов на порученный объем 
работ. Прогрессивку начислять с 
учетом расходования материалов 
бригадами. Планирование в 
Уралспецстрое не всегда осу
ществляется с учетом возможно
стей, не увязывается с наличи
ем материалов и их получением.

Планирование должно быть с 
учетом материальных ресурсов и 
строго реальным, таким, чтобы 
начатый объект был доведен до 
конца и не висел бы на балансе.

Копая траншеи под трубопро
вод на Новотрубном заводе, эк
скаваторщики часто извлекают 
из земли металлические болванки 
от 0,5 до 2— 3-х тонн. Эти ре
зервы новотрубники должны ис
пользовать в дело, своевременно 
убирать их. Нужно выделить от
ветственного, который  ̂ бы кон
тролировал выполнение земляных 
работ.

Экскаваторщики должны по
нять, что металлолом нужно не 
зарывать в землю, а перевозить 
его на видное место.

Экономить везде и во всем. 
Это должен помнить каждый ра
бочий.

Г. ТУРХАН, 
старший прораб 

Уралспецстроя.

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю
СПАСИБО ВРАЧАМ

Уже давно я тяжело заболе
ла и даже не думала, что вы
живу, так как заболевание было 
очень тяжелое.

Меня направили в медсанчасть 
Новотрубного завода, где отнес
лись с материнской любовью, 
оперировали, вернули в строй 
тружеников. От всей души я бла
годарна Зинаиде Степановне Га- 
силовой, Якову Абрамовичу Ка
линину, Юрию Ипполитовичу 
Оботнину. А- го льц ева , 

работница завода «Искра».

НАМ НУЖЕН ПОСТОЯННЫЙ 
РАБОТНИК

Вот уже третий год детский 
сад №  4 Старотрубного завода 
не имеет постоянного музы
кального работника. Из-за это
го воспитанники не имеют воз
можности правильно, последо
вательно усваивать программу 
музыкального воспитания.

И такое явление наблюдается 
почти что во всех детских са
дах. Имеющиеся музыкальные 
руководители работают в двух 
— трех садах.

Неоднократно коллектив дет
сада обращался к инспектору 
гороно тов. Толмачевой с прось
бой направить нужного нам ра
ботника, но дальше этого де
ло не идет.

Коллектив воспитателей 
детсада №  4.

Под одной
В поселке Билимбай на площа

ди Свободы магазины № 8
межрайторга и № 7J ОРСа
стоят рядом, под одной крышей, 
но работают по-разному.

Приятно зайти в магазин №  8. 
Здесь всегда соблюдаются чаты 
торговли. Коллектив подобрался 
дружный. Продавцы 3. С. Алики
на, К. С. Теплоухова, В. К. Болон- 
дина и заведующая магазином 
3. Я. Сундукова отдают работе все 
свои силы и знания. В магазине 
развешены рекламы, объявления. 
(Ятучные товары, как и полага
ется, отпускаются в порядке оче
реди. Детям такие товары, как 
спички, табак, вино, не продают
ся.

Желательно только, чтобы в 
магазине был организован штуч
ный отдел. Это бы еще больше

крышей...
ускорило обслуживание покупа
телей, повысило культуру тор
говли.

Совсем иная картина в мага
зине № 71 ОРСа. Не было еще 
ни одного дня, чтобы магазин ра
ботал нормально. Часто можно 
видеть закрытые двери: и в 10 
утра, и в 2 часа дня, и в 5 ча
сов вечера. Но зато здесь всег
да можно купить вино и водку 
без очереди. А за продуктами в 
этом магазине всегда стоит мно
го народу. Особенно скапливает
ся очередь тогда, когда за при
лавком стоит продавец Н. Михо- 
ношина.

Руководителям ОРСа, находя
щимся в Билимбае, необходимо 
обратить на этот магазин самое 
серьезное внимание.

И ХАРЧЕНКО.

Снижение себе
стоимости про
дукции и бережное, ' экономное 
расходование материалов -— это 
два главнейших, неразрывно свя
занных между собой вопроса. 
Им и было посвящено-заседание 
постоянно действующего произ
водственного совещания на заво
де крупнопанельных и железобе
тонных изделий. Выступающие 
дали много ценных предложений, 
которые после нашлц свое отра
жение в приказе директора. 
Часть из этих предложений уже 
претворяется в жизнь.

Если до настоящего времени 
на заводе не подводился итог по 
качеству изделий, то теперь в 
конце каждого месяца начальни
ки цехов будут представлять све
дения с указанием причин брака, 
виновников его и мер по устра
нению.

В целях сокращения расхода 
цемента на кубический метр вы
пускаемой продукции пересматри
ваются нормы, и приготовление 
бетона будет в большинстве слу
чаев осуществляться с добавле
нием ускорителя - схватывателя 
(хлористого кальция), а также с 
применением вибромолотого це
мента.- Бетон для отдельных ви
дов изделий будет отпускаться 
строго определенной подвижности.

Обычно бетон на полигон от
пускается без накладных. Это 
приводило к тому, что остатки 
его, которые не укладывались в 
изделие, выбрасывались на свал
ку. Туда же шел и- брак. Теперь 
бетон на полигон и в цех круп
нопанельных и железобетонных 
изделий будет отпускаться толь
ко по накладным.

В целях экономии пара и рез
кого ^жращения общего цикла 
пропаривания изделий решено 
реконструировать пропарочные 
камеры на полигоне и в цехах 
так, чтобы пропарку вести по ме
тоду профессора Семенова. В це
хе крупных панелей уже' сейчас 
расход пара сокращен в два — 
три раза. В скором времени дол
жен решиться также вопрос о 
более сокращенном режиме запа-

Поиски и находки
рок крупнопанельных изделии в 
автоклаве.

Совсем недавно крупные пане
ли изготовлялись из таких дефи
цитных и дорогостоящих матери
алов, как портландцемент высо
ких марок и кварцитовая дроб
лено-молотая порода. На совеща- 

I нии было найдено .решение о пе
реходе на заменители этих мате
риалов: известь - кипелку Коу- 
ровского известкового завода и 

j золу теплоэлектроцентрали Ново- 
| трубного завода. Лабораторные 
j "работы, проведенные с этими ма
териалами, дали положительные 
результаты. Первая панель, по
лученная в производстве на осно
ве золы, извести и цемента с до
бавлением песка, имела хороший 
внешний вид и прочность, тре
буемую по проекту. При этом 
только необходимо обратить вни
мание работников ТЭЦ на то, 
чтобы количество несгоревшего 
угля в золе доводилось ими до 
двух — трех процентов вместо 
десяти и более, имеющихся в ней 
сейчас. От этого, а также от тон
кости помола угля, сгораемого в 
топках, будет зависеть прочность 
изделий и другие положительные 
качества. Применение извести- 
кипелки и золы уменьшит стои
мость одного кубического метра 
крупнопанельных изделий в на
шем городе на 50— 100 рублей.

Совсем недавно пустоты для 
каналов в дымовых и вентиляци
онных бетонных блоках' выполня
лись путем ручной, трудоем
кой установки труб — пустото-

образователей. Об
ратно их извлека

ли тоже вручную. Теперь для 
этого создана многопустот
ная установка, которая значи
тельно сократила время на обра
зование пустот и 'заменила пол
ностью ручной труд. Эта уста
новка сейчас образует сразу 10 
пустот в один ряд. В скором вре
мени такие ̂ установки , будут из
готовлять фундаментные блоки, а 
также дымовые и вентиляцион
ное блоки с двумя рядами пу
стот.

Б. ПЕГАНОВ, 
начальник ОТКа завода 

крупнопанельных и железобе
тонных изделий.

Неужели так будет всю зиму
- Пошел третий год, как дом 
№ 25 по улице имени Ватутина 
сдан в эксплуатацию. В первую 
зиму здесь было холодно. Но 
жители мирились с этим. Счи
тали, что квартиры еще недоста
точно просохли, да и мало ли 
какие недоделки остались в ото
пительной системе.

Но надежды не оправдались и 
на другую зиму. Дети все время 
болели простудными заболева
ниями, в верхней одежде ходи
ли дома и взрослые. Разве это 
порядок?

Неоднократно обращались 
жильцы к администрации жи
лищно-коммунального отдела Но
вотрубного завода, но в ответ —  
одни сочувствующие слова и ни
чего более.

10 сентября отопительную си
стему включили для отопления 
домов, но в наших квартирах 
так и осталось холодно. Неуже
ли так будет всю зиму?

РЯПОСОВ, ГАЛИАХМЕТОВ, 
МИХАЛИЩЕВ, БУШУЕВ, 

ИШМУРЗИНЫ.

ПОЗАБОТЯТСЯ ЛИ О НАС?

Осень вступила в свои права.
А дом, в котором мы живем, все 
еще ожидает ремонта. Во всех 
квартирах настолько холодно, 
что нет никакой возможности 
раздеться. Рабочие не знают, 
где им посушить одежду, так как 
печь в общей кухне нельзя то
пить из-за неисправности. Нет 
стекол в окнах, в негодном со
стоянии двери.

Пробовали мы писать заявле
ния в ЖЕО с просьбой о ремон
те. Но их, видимо, там подши
вают, и лежат они без движения. 
А все же интересно, позаботятся 
ли о нас и когда?

ВОРОБЬЕВА, БУТРИМОВ, ПЛОТ
НИКОВ и другие. Всего Ю 
подписей жильцов дома №  11 
поселка Строителей.

Организованно прошел рейд за 
экономию и бережливость в це
хах Первоуральского рудоуправ
ления. Во главе рейдовых бригад 
были поставлены коммунисты, 
рационализаторы, передовые ра
бочие. Нужно сказать, что тру
дящиеся рудника правильно по
няли значение рейда и активно 
включились в него. За время I 

| рейда в штабы цехов поступило 
| много предложений.

Так, на дробильно-обогатитель
ной фабрике поступило 52 пред
ложения. Все они своевременно 
разбирались цеховым штабом 
совместно с администрацией. 
Приемлемые предложения внед
рялись в производство.

Неплохо прошел рейд в гор
ном цехе, где начальник цехового 
штаба Т. Я. Кондрашкин. Со- 

I брано 10 предложений. Принято 
j к внедрению 38. Но нужно ска- 
1 зать, что здесь еще не внедрено

Внедрять поступившие предложения

В борьбе за экономию важно 
не только собрать 

предложения, но и быстро 
внедрить их в производство.

ни одного предложения. Они от
ложены по срокам на более по
зднее время, хотя некоторые 
можно было внедрять в ходе 
рейда. Так, в предложении тов. 
Шестакова рекомендовалось уста
новить в карьере бак с кранами 
под смазочные материалы.

Дело в том, что рабочие, об
служивающие механизмы в карь
ере, мог?т в любое время из кра
на налить масла без потерь. В 
настоящее же время масло во
зят в карьер в бочках. При по
лучении оно разливается на зем
лю. Однако предложение до сих 
пор не внедрено, хотя принято к 
внедрению. Есть баки, есть кра
ны, нужно только распоряжение 
начальника цеха.

Очень дорого стоит сплав «по
бедит». При бурении «победит» 
в бурах часто ломается и остает
ся в скважинах. Для извлечения 
«победита» из скважин буриль
щик А. Курылев предлагает сде
лать магнитный шпиль.

Для повышения производи
тельности труда и повышения 
стойкости долотьев машинист 
станка канатно-ударного бурения 
В. Тряпицын предлагает на габ- 
ровые участки завозить глину.

Много таких предложений, в 
которых рекомендовалось береж

но относиться к оощественному 
добру. Среди бурильщиков гор
ного цеха есть еще такие рабо
чие, которые бросают в карьер 
буры из дорогостоящей стали. 
В результате они ржавеют, по
падают с рудной массой на фаб
рику, где приносят немалый вред 
механизмам и транспортерным 
лентам. И не случайно плотник 
тов. Коетромин предлагает, чтобы 
бурильщики не бросали, а возвра
щали их на склад цеха.

Большую работу проделала 
рейдовая бригада М. Третьякова, 
члены этой бригады Ф. Самота,
3. Турланов. Халатно отнеслась 
к столь важному мероприятию 
рейдовая бригада, возглавляемая 
коммунистом М. Логиновских. За 
все время они собрали только 
одно предложение, а в бригаде 
электромеханической Службы 
было над чем подзадумать- 
ся, но, видимо, товарищи не за
хотели себя утруждать.

Задачи администрации — как 
можно скорее внедрять в произ
водство предложения, поступив
шие в ходе рейда.

Н. ПЕРВОВ, 
член партбюро рудника.
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ПРОГРАММА МИРА 
И ПРОГРАММА ВОЙНЫ

Американская пропаганда, под
водя итоги первой недели работы 
X III сессии Генеральной Ассамб
леи Организации Объединенных 
Наций, находит утешение в том, 
что США «одержали первые две 
победы», протащив своего став
ленника ливанца Шарля Малика 
на пост председателя Ассамблеи и 
добившись в генеральном комите
те отсрочки на год обсуждения во
проса о восстановлении закон
ных прав КНР в ООН. Но если 
бы пропагандисты американской 
политики реально смотрели на 
вещи, то они должны были бы, 
подобно древнему полководцу 
Пирру, воскликнуть: «Еще одна 
такая победа и я останусь без 
войска».

В самом деле, так называемый 
«представитель Ливана» Малик 
отнюдь не представляет ни ли
ванского, ни других арабских на
родов. «Против Малика, —  зая
вил видный ливанский деятель, 
— обернулось большинство его 
сторонников, которые сами же 
хотят предать его суду за то, что 
он сделал в течение последних 
двух лет».

Более чем жалкой выгляди" 
американская «победа» и в воп
росе о представительстве Китая 
в ООН. Даже газета «Нью-Йорк 
геральд трибюн», вторящая, как 
правило, Даллесу, вынуждена 
признать, что авантюристиче
скую политику США в отноше
нии народного Китая не поддер
живают «союзники, нейтралы, 
американская печать и демокра
тическая оппозиция, которые сей
час самым критическим образом 
расценивают политику прави
тельства». Эта же газета, гово
ря о письмах рядовых американ
цев членам конгресса США, от
мечает, что на одно письмо в 
поддержку правительства прихо
дится 20— 30, а иногда и 50 
писем, резко осуждающих аван
тюру США на Дальнем Востоке.

Решительное осуждение со 
стороны широких кругов зару
бежной общественности вызвала 
и «программа» американской 
внешней политики, с которой 
Даллес выступил на сессии Гене
ральной Ассамблеи ООН. Речь 
Даллеса, изобиловавшая клевет
ническими выпадами в адрес 
СССР, Китая и других социали
стических стран, показала полное 
нежелание правящих кругов США 
устранить угрозу войны на 
Дальнем Востоке, вывести свои 
войска из Ливана, решить такие 
животрепещущие вопросы совре
менности, как разоружение, пре
кращение испытаний ядерного 
оружия.

Американские руководители не 
желают трезво смотреть на сло-

Н. С. Хрущева Эйзенхауэру от 
19 сентября. В этом послании 
сказана суровая правда о том, 
что агрессивная политика США 
по отношению к народному Ки
таю поставила мир на грань 
военной катастрофы, и содержит
ся предостережение любителей 
военных авантюр об опасности, 
которой они подвергают весь мир 
и самих себя. В послании под
черкивается, что устранить на
пряженное положение на Даль
нем Востоке можно лишь при ус
ловии вывода всех американских 
войск с Тайваня и из Тайвань
ского пролива. Отказ правящих 
кругов США принять советское 
послание еще больше разоблачил 
их как злейших врагов мира.

Клеймя позором зарвавшихся 
американских авантюристов, все 
люди доброй воли горячо поддер
живают подлинную программу 
мира Советского правительства, 
изложенную в посланиях Н. С. 
Хрущева Эйзенхауэру и в совет
ских предложениях сессии Гене
ральной Ассамблеи ООН. Глава 
советской делегации А. А. Гро
мыко внес на сессии Генеральной 
Ассамблеи предложения, осуще
ствление которых явилось бы 
важнейшим шагом на пути к 
прочному миру. Эти предложения 
предусматривают, прежде всего, 
безоговорочное прекращение ис
пытаний ядерного оружия, запре
щение использования космиче
ского пространства в военных 
целях с одновременной ликвида
цией ел;ох инее, ранных военных 
баз на чужих территориях, со
кращение военных расходов.

Противясь принятию советской 
программы мира, правящие кру
ги США попали в изоляцию в 
результате своей агрессивной по
литики.

НАСТУПЛЕНИЕ РЕАКЦИИ 
В ЗАПАДНОЙ ЕВРОПЕ

Напряженная обстановка на 
Дальнем и Ближнем Востоке, соз
давшаяся в результате агрессив
ной политики империалистиче
ских держав, не может отвлечь 
внимание народов от опасных 
для мира и демократии событий 
в Западной Европе. Речь идет в 
первую очередь об усилении ре
акции во Франции и Федератив
ной Республике Германии.

Франция находится сецчас на
кануне всенародного опроса (ре
ферендума) по вопросу о новой 
конституции. Ее проект преду
сматривает, как отметил тов, 
Н. С. Хрущев в ответах на воп
росы редакции газеты «Правда», 
предоставление главе государст
ва, президенту всеобъемлющих 
диктаторских полномочий. Ины
ми- словахш, французские правя-

Западной Европе, прежде всего, 
в Западной Германии. Здесь ре
акционным силам удалось удер
жать временный успех. Они по
давляют все демократические 
силы Западной Германии и ведут 
страну но пути скатывания к 
фашизму и подготовке войны. В 
этой связи особое значение при
обретает состоявшаяся недавно 
встреча главы французского пра
вительства де Голля с западно- 
германским канцлером Аденауэ
ром. Встреча эта, по образному 
выражению Н. С. Хрущева, сви
детельствует о попытках Запад
ной Германии подцепить Фран
цию на буксир немецкого танка 
и потащить ее в поход на Восток.

Усиление происков реакцион
ных элементов против мира и де
мократии во Франции и Западной 
Германии свидетельствует, одна
ко, не о силе, а о возрастающей 
слабости их. Указывая на это, то
варищ Хрущев подчеркивает: 
«Давно канули в вечность те 
времена, когда Гитлер и Муссо- 
лине могли позволить себе за
просто добиваться смены режима 
в некоторых европейских госу
дарствах. Могучий лагерь мира 
и демократии оказывает в наше 
время возрастающее влияние на 
международную обстановку, и 
силам реакции все труднее ста
новится осуществлять свои пла
ны, в том числе планы создания 
в Европе новых очагов агрессии 
и войны».

На наступление сил реакции 
во Франции и Западной Герма
нии все патриоты этих стран 
отвечают усилением борьбы за 
мир и демократические свободу, 
укрепление единства своих ря
дов.

С. ИВАНОВ.

275 лет назад, 25 
сентября 1683 года 
в Дюжане, в семье 
органиста родился 
выдающийся фран
цузский композитор 
и теоретик музыки 
Жан Филипп Рамо. 
Отцовская любовь к 
музыке передалась 
сыну. Он играл на 
скрипке и органе во 
многих городах стра
ны, выступал в Па
риже, руководил кон
цертами известного 
столичного мецената 
(покровитель арти
стов) A. JIa Пуплинь- 
сра, а с 1745 года 
Рамо стал придвор
ным сочинителем ка

мерных произведе
ний. Особенную изве
стность он приобрел 
как автор пьес для 
клавесина, затем как 
ученый, создав свой 
«Трактат о гармо
нии».

Когда Рамо испол
нилось 50 лег, он 
увлекся оперной му
зыкой. Первым его 
сочинением на либ
ретто Ф. Мольера бы
ла опера «Самсон». 
Но из-за библейско
го содержания она 
не была допущена к 
исполнению. На ос
нове музыки к «Сам
сону» композитор на
писал новую оперу

«Зороастр». Всего 
им было создано 35 
музыкально - сцени
ческих произведений, 
среди них балеты, 
комедии-балеты.

Жан Филипп Рамо 
значительно обога
тил музыкальное со
держание оперы, ее 
оркестровку, гармо
нию. Музыкант, ком
позитор - новатор 
значительно видоиз
менил стиль класси
ческой оперы.

Многочисленные 
теоретические труды 
Рамо положили нача
ло современному уче
нию о гармонии.

И Н Т ЕРЕС Н А Я  ВСТРЕЧА-
22 сентября городской клуб 

рабкоров организовал встречу 
рабоче - крестьянских коррес
пондентов с главным архитек
тором города Е. А. Рахмановой,

которая рассказала собравшим 
ся о строительстве в Перв®- 
уральске и перспективном раз
витии города. Докладчику было 
задано много вопросов.

ЗНАНИЯ —  В МАССЫ
С большим интересом про

слушала молодежь второго об
щежития Хромпикового завода 
увлекательную, хорошо подго
товленную лекцию О. В. Ро
бинзона «О боевом и трудовом 
пути комсомола».

Долго после нее не хотелось 
расходиться. Перед глазами сто
яли бессмертные образы юношей 
и девушек, навсегда прославив
ших Родину своими подвигами.

Отделение Всесоюзного обще
ства по распространению поли
тических и научных знаний при 
Первоуральском городском ка
бинете политпросвещения про
водит большую 'разъяснительную 
и воспитательную работу среди 
населения. ~

Вместе с горкомом ВЛКСМ  
правление общества разработало

цикл лекции на тему—о герои
ческом пути комсомола.

Квалифицированные лекторы 
выступают на кинолекториях, 
проводят беседы и встречи в 
молодежных общежитиях.

Молодежь всегда охотно идет 
послушать лекцию кандидата 
наук А. К. Бамбурова о между 
народном положении,лекции об 
искусственных спутниках Зем
ли и межконтинентальных бал
листических ракетах.

Последнее время заметно воз
росла атеистическая пропаганда.

Чаще стали проводиться и 
лекции на темы здорового быта, 
о вреде алкоголизма, браке и 
семье, культуре поведения и т. д

На эти темы с хорошими лек
циями выступают тт. Дерябин, 
Кукаркина, Политов.

Новая политическая литература

жившееся в мире положение и ,* Щие круги намерены установит! упорно продолжают «оалансиро- F 1
вать на грани войны». " 0 том, 
сколь мало считаются они с тре
бованием народа положить ко
нец политике бряцания оружием 
и встать на путь мирного урегу
лирования нерешенных проблем, 
свидетельствует и тот факт, что 
правительство США вернуло, как

в стране по существу фашист
ский режим. Понимая это, тру
дящиеся Франции во главе с ге
роической Французской компар
тией мобилизуют все свои силы, 
чтобы 28 сентября, когда со
стоится референдум, сорвать про
иски реакции и спасти демокра
тические завоевания народа.

События во Франции тесно

Готовясь к  новому учебному 
году, библиотека городского 
кабинета политпросвещения 
приобрела новую литературу: 
среди нее сборник статей В . И. 
Ленина «О социалистической 
законности». М атериалы этого 
сборника показывают выдаю
щ ую ся роль В. И. Ленина как 
в теоретической разработке 
вопросов социалистической за
конности, так и в создании и 
укреплении социалистической 
законности и правопорядка в 
стране.

Ленинские документы учат 
высокой политической бдитель
ности и твердости в борьбе с 
врагами Советского государст
ва на основе строгого соблю
дения социалистической закон
ности. В . И. Ленин со всей 
силой подчеркивает значение 
социалистической законности 
для борьбы против бюрокра

тизма. Он требовал беспощад
ной борьбы с хулиганством.. 
Ленин был беспощаден к  кле
ветникам, требовал «более
строго преследовать и карать 
за ложные доносы». Публи
куемые в сборнике материалы 
расположены в хронологиче
ском порядке,

« К П С С  о Вооруженных си
лах Советского Сою за». Сбор
ник документов 1917 — 1958 гг, 
Госполитиздат, 1958 г. Этот 
сборник открывается декретом 
Совнаркома от 15 января 1918 
года «О  Рабоче-Крестьянской 
Красной Армии». Остальные 
материалы расположены в хро
нологическом порядке. Харак 
терно то, что ряд документов 
в сборнике публикуется впер
вые.

«Основы марксистской фи
лософии». Госполитиздат, 1958 
год. Э та  книга предназначена

в качестве учебного пособия 
для студентов высших учеб
ных заведений, слушателей 
семинаров и для самостоятель
но изучающ их марксистско- 
ленинскую теорию. Авторы 
книги убедительно показывают 
борьбу в двух направлениях 
против ревизионизма и догма
тизма, которые являю тся  глав
ной опасностью внутри рабоче
го и коммунистического дви
жения.

Этот учебник имеет введе
ние из трех глав. Часть  пер
вая «Диалектический материа
лизм» имеет 7 глав и часть 
вторая «Исторический мате
риализм» —  9 глав. Данный 
учебник является  хорошим по
собием для изучаю щ их марк
систско-ленинскую философию 

н. волович.

Редактор Н . А . К О Р Д Ю К О В

якобы «неприемлемое», послание | связаны с общей обстановкой в

О Р С у  Первоуральских пред 
приятий на постоянную ра
боту требуются: продавцы
продовольственных товаров
для работы в городе и с 
выездом в Билимбай, а так
ж е сторожа по охране ма
газинов. Обращ аться в от
дел кадров О РС а.

Потерялась корова, масти чер
ной, на лбу звездочка. Нашед
ших просим сообщить по адресу: 
1-я Красноармейская, 134.

К Л У Б  М ЕТА Л Л У РГО В
С Е Г О Д Н Я

Н овы й  художественный фильм 
« В О С Е М Н А Д Ц А Т Ы Й  ГО Д »

Начало: 11, 1-30, 5-30, 7-45 
и 9-45 ч. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик)
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм 
« т и х и и  ДОН»

(III серия)
Начало: 7 и 9 час. веч.

ГУД АУСКАС  Станислав Ста
ниславович, проживающий в г. 
Первоуральске, станция Хром
пик, ул. Мамина-Сибиряка, дом 
№ 1, кв. 20, возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака 
с ГУД АУСКАС  Лидией. Семе
новной, проживающей в г. Пер
воуральске, станция Хромпик, 
ул. Розы Люксембург, дом 1, кв.
1. Дело будет рассматриваться 
в народном суде I I  участка гор. 
Первоуральска.

М У Т О В К И Н  Александр В а 
сильевич, проживающ ий в гор. 
Первоуральске, совхоз №  2, 
улица Красный пахарь, * дом 
№  6, возбуждает судебное де
ло о расторжении брака с МУ- 
Т О В К И Н О И  Устиньей Федо
товной. проживающ ей на стан
ции Ш ам ары , Свердловской 
области, Ш алинский  район. 
Дело будет рассматриваться в 
народном суде станции Ш аля.

А Д Р Е С  Р Е Д А К Ц И И : П ервоуральск, С вердловская область, ул и ц а  1-я Береговая, 1. Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а кто р —0-64, ответственны й секретарь—2-53, 
экон ом и че ски й  отдел—2-17, отдел писем —1-06.
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